



Il se réclame partisan de Maurice Kamto, mais s'illustre de plus en plus par un discours clivant. Pourtant le leader du MRC, lui, a toujours prôné le vivre ensemble.

Sébastien Ebala pourrait retourner en prison. Il a été arrêté après une vidéo devenue virale, dans laquelle, il traite les femmes Bamoun et Anglophones de personnes « sales ».

« Récemment, j'ai remarqué que la plupart des chauffeurs de taxi sont très sales et ont de fortes odeurs. En outre, certains passagers sont également très sales, en particulier les femmes et les jeunes filles qui proviennent du Nord-Ouest et du Sud-Ouest. Ils puent de façon incontrôlable, c'est insupportable. Les gens ne devraient pas venir saturer Yaoundé... C'est vrai qu'ils disent qu'il y a une guerre là-bas, mais c'est vous qui avez commencé la guerre et vous devriez en supporter les conséquences », fulminait Sébastien Ebala dans une vidéo postée sur sa page Facebook. **« Ne venez pas déranger les gens [...] Ce sont surtout les gens de Noun, les gens du Nord-Ouest et du Sud-Ouest. Ils viennent envahir Yaoundé... Quand on parle, on dit qu'on demande aux gens de rentrer chez eux. Vous partez de Bamenda, Buea et vous venez remplir Yaoundé »,** a-t-il poursuivi, traitant aussi dans cette même vidéo les Mbouda de « porcs ».

Sébastien Ebala a déjà fait la prison, pour avoir appelé le peuple à envahir la poste centrale pour renverser le régime du président Biya